

おは

農業見聞録

こだわり抜く



「『味噌ラーメン』の種類によつてもスープを
変えている」と明かす「こまどり」の初代店主

・渡辺利明さん（新潟市西蒲区竹野町）



「こまどり」の「味噌ラーメン」。二ニクが利いたがつりした味が特徴。「割
りスープ」（右上）で味を調整できる

■「こまどり 味噌ラーメン」は税
込780円。新潟市西蒲区竹野町
1丁目1号。木曜定休。020-2827-
5645。

金軍、川中島に出陣いたず
と号令をかけ、参加者が刀
を抜いて「エイエイオ！」
と氣勢を上げると、沿道の
観客から拍手が送られた。
コロナ感染者
県と新潟市は21日、新た
に3335人が新型コロナ
ウイルス感染症で確認さ
れた。新潟市は21日、新た
に3335人が新型コロナ
ウイルス感染症で確認さ
れた。

●金軍、川中島に出陣いたず
と号令をかけ、参加者が刀
を抜いて「エイエイオ！」
と氣勢を上げると、沿道の
観客から拍手が送られた。
コロナ感染者
県と新潟市は21日、新た
に3335人が新型コロナ
ウイルス感染症で確認さ
れた。新潟市は21日、新た
に3335人が新型コロナ
ウイルス感染症で確認さ
れた。

当時では珍しい「割りスープ」をつけたことも人気となりました。だが最初は苦戦し、「3年かかるとなつたよ」と振り返る。

△

渡辺さんは「朝から晩まで行列が途切れることがなかつた。一日が終わると、腕が上がらなくなつたよ」と振り返る。

△

押しも押されもせぬ人気は、本店が火事で焼失し、だんだんと温泉客に大人気となつた。だめめ、店や駐車場が狭くなつたが、今でもシシひき肉でボリュームを出し、濃厚なスープに負けないよう太麺を使つた。濃い味が苦手な人のため、

ピク時には、1日100人が訪れたといい、渡り遅れたもので、渡辺

創業当時から世話になつて前から使つていたみそが手に入らなくなつた。

△

ほのかの会社のみそを作つても、「濃厚さが全然違う」と思いました。

△

それまでみそラーメンをあまり食べたことがなかつたのですが、「新潟濃厚味噌ラーメン」を食べてから大好きになりました。「NGT48らめん部」に入部する前から、新潟市中央区に本店がある「東横」などにはよく行つっていました。

△

新潟濃厚味噌ラーメンは、スープによく絡み、チャーシューなどの食感も楽しめるぞ」と、ペワ

△

「この仕事頑張るぞ」と思いました。

△

聖籠町長選あす告示
町議補選も

△

聖籠町長選は23日、告示されたみそを自らブレンドして、当時の味の再現を試み

△

思える一杯をいつか食べてみたいに達していない。

△

打ちの公算が大きい。一騎

△

立候補の届け出は、午前

△

8月28日。6月21日現在の選挙登録者数は1万1335人。

△

●放火容疑で逮捕

△

●

88%
本品
(約2ヶ月分)

高級美容
ハリ、キメ、潤いのある肌へと導く!!

60%
本品
(約3ヶ月分)